

07 juil 2017 -14:24

Appartient à Conseil des ministres du 7 juillet 2017

## Détachement d'un expert de la Défense auprès de la cellule de communication de la coalition internationale contre Daesh

Sur proposition du ministre des Affaires étrangères Didier Reynders, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le détachement d'un expert de la Défense auprès de la cellule de communication de la Coalition internationale contre Daesh à Londres.

La cellule de communication de la Coalition internationale (GCCC - *Global Coalition Communication Cell*) a été créée en mars 2016 en vue d'assurer la diplomatie publique sur l'intervention de la Coalition et la lutte contre la propagande de Daesh. La GCCC effectue un monitoring intensif de la propagande de Daesh dans la presse et surtout sur les médias sociaux et fournit à la presse internationale et aux médias sociaux des informations visant à infirmer cette propagande et à démontrer la justesse de l'intervention de la Coalition anti-Daesh. De plus, elle renforce la capacité de *counter-messaging* au Moyen-Orient et en Afrique du Nord.

Un expert de la Défense belge sera détaché à partir de septembre 2017 auprès de la GCCC à Londres, pour une durée d'un an, dans le cadre de la provision interdépartementale Gestion civile des crises.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Didier Reynders, Vice-Premier ministre  
et ministre des Affaires étrangères et européennes, chargé  
de Beliris et des Institutions culturelles fédérales  
Egmont 1  
Rue des Petits Carmes15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 85 91  
<http://www.diplomatie.be>